
        
 
 
 
 
 
 
 
 

 
COMPTE RENDU DE REUNION 

 
 

Réunion :       ASSEMBLEE GENERALE 2010 / 2011 
 
Date :                1er octobre 2010 

Présents : 29 
Adhérents : 56 
Excusés : 11   
Membre du bureau : 5 
Membres du bureau excusés :1 
 

 
Nombre d’adhérents pour l’année 2010 : 56 
 
Bienvenue du Président, Alain Gardelle aux membres présents. 
 
 Le Président, nous informe, que cette année est le 20ème anniversaire de la création du Club 
de l’Hers, avec auparavant, 5 années sur Baziège 
 

Félicitations au retraité du jour, Alain Battle 
 
Mr le Maire nous a accueilli et n'a pas pu assister à la réunion. Il a chargé le Président de 

l'excuser. 
 

 Enoncé de l’ordre du jour : 
 

- Bilan moral et financier 
- Projet pour la saison à venir 
- Renouvellement d’une partie du bureau 
- Règlement des cartes 2010/2011 
- Questions diverses 
- Pot de l’amitié 

   
Bilan moral par Mr le Président 
 

- Cette année, il y a eu une dérogation pour le nombre d’adhérents : 56 membres 
au lieu de 55 

- Rappel des vols indoor et de la soirée indoor, en février 2010 dans le gymnase 
d’air France, avec remerciements à Alain Rousseau 

- Sortie à la Dune du Pyla, avec une excellente météo 
- Journée club, pour la première fois organisée un samedi ; à reconduire 
- Beaucoup de nouveauté sur le terrain, surtout électriques, avec avions, planeurs 

jets…. 
 

 
 



 
 
- Rappel des règles de sécurité : attention aux doigts, lors du démarrage des 

moteurs, attention au survol du public et des voitures. 
- Remerciement à la mairie, qui nous accueille, et pour son aide à l’entretien du 

terrain 
- Projet d’amélioration de la  piste : consultation des adhérents en juin 2010 : 
23 réponses : 15 pour, 4 pour plus tard, 4 contre 
 
Projet adopté : mise en place par compactage de 50 tonnes de gravier concassé de 
Sorrèze. L’entrepreneur, n’ayant pas pu le faire avant la journée club, devrait 
effectuer les travaux prochainement. 
La zone de pilotage pourra être rallongée. 
- La saison est pratiquement terminée 
- Remerciements aux membres du bureau et bénévoles qui permettent de faire 

fonctionner l'activité 
 

Bilan financier par le trésorier M Loubeyre : 
 

- Restes sur les deux compte  :  
1185 € sur le compte courant 
  978 € sur le compte sur livret 

Auquel il faudra déduire 1 800 € environ pour les travaux commandés, mais non 
réalisés à ce jour 

 
-    Le trésorier nous précise que nous ne pouvons entreprendre des travaux plus 
onéreux pour l’amélioration de la piste que ce qui a été prévu 

 
Prévisions pour la saison 2010/2011 : 
 

- Exposition à la Foire de Deyme dimanche 03 octobre 
- Journée club, un samedi, début juillet (la date sera communiquée par mail) 
- Vol de pente à la Dune du Pyla 
- Indoor : Alain Rousseau précise que la salle d’Air France ne sera plus retenue, vu 

le peu d’adhérents présents lors des soirées indoor, malgré le changement de jour 
d’activité. 
Laurent Thourel propose de se renseigner sur la possibilité d’organiser une soirée 
indoor dans un gymnase à Lardenne. 
 

 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Renouvellement d’une partie du bureau 
 
  Vice Président : démissionnaire se représentant : Jen-Luc Morisson : réélu 
  Trésorier adjoint : démissionnaire se représentant : Alain Roumiguiere: réélu 
  Secrétaire : démissionnaire se représentant: Georges Falcou : réélu 
 
 
Questions diverses : 

Proposition, d’informer par mail, tous les adhérents, lors de désherbage de la piste, 
essentiellement le samedi matin. 
Jean Bernard Filleau, rappelle à nouveau le manque de « matière » pour alimenter le 
site du club. Il incite les adhérents à lui faire passer des photos, documents….. 

 
 
 
Renouvellement des cotisations 
 

- Adultes : 32€ 
- Enfants accompagnants : 10€ 
- Moins de 15 ans : 10€ 

 
 

Le verre de l'amitié a clôturé la réunion. 
 
 
 
 

Le secrétaire       Le Président 
 
 
 
 


